



「学級びらき」学習会



テーマ 心に残る「学級びらき」をしよう

初めて担任をする方、どんな「学級びらき」をすればいいか悩んでいる方、集まってみませんか。きっとあなたに合った、いいアイデアが見つかると思います。ベテランの教員が自分の実践を紹介します。若い教員が自分の経験を紹介します。子どもたちが、「明日も学校に行きたいな」と思える心に届く実践です。

生徒指導、保護者との関係づくりなど、学校では学習指導以外のことで頭を悩ませることが多くあります。一つひとつ丁寧に対応しながら、子どもの成長を育むことも私たち教職員の大切な業務です。参加してくれたみなさんの悩みなども出し合いながら会を進めていきたいと考えています。たくさんの方の参加をお待ちしています。

参加していただいた方には、「ジェンダー平等教育実践資料集」など、心ばかりのお土産と美味しいコーヒーとお菓子も用意しています。

日時 2024年4月3日(水) 18:30~20:00

会場 北九州教育会館(小倉北区東篠崎3-4-1) TEL953-0381

はじめて出会う子どもたちへ、あなたはどんなメッセージを贈りますか？

低学年の学級びらき

子どもたちの不安を安心や希望にかえる言葉やとくみ  
入学式での言葉  
保護者の顔を笑顔に変える

中学年の学級びらき

学校 楽しい！  
子どもが楽しい学校は、私たち教職員も楽しくなっちゃう！  
「明日も学校に行きたい」と思える学級びらき 子どもの心をわづかみ

子どもたちは一人ひとりを大切にしたい。その大変さと同じく、子どもたちも私たち教職員を大切にしたい。そんな思いを伝える学級びらき。子どもたちの成長を育むことも私たち教職員の大切な業務です。

高学年の学級びらき

これまで経験した学級びらきと少し違うぞ。この先生に期待しよう！  
家に帰って先生の話を話したくなってきた

中学校の学級びらき

・中学校に入学したばかりの子どもたちに、どんな学級びらきをしたらいいの？  
・ありのままの自分を出せるクラス  
・教科の授業びらきなど

2017年度以降、内示が早くなりました。そのねらいの一つは、始業式の日「子どもたちとの最初の出会い」を有意義に意味のあるものにするためです。

「学級びらき」を工夫することで教師への印象が大きく変わります。当日参加できなくてもいつでもあなたの悩みの相談にのりますよ。

北九州市教組は、いつでもあなたのそばにいます。

